
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2024

Ementa:  Indica  a  manutenção  da  Estrada  Municipal  Capitão  Oscar
Francisco  de  Sales,  localizada  no  bairro  Chácara  Marambaia,
especificamente por meio da utilização de caminhão-pipa para molhar a
via.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA à  Excelentíssima  Senhora
Prefeita Municipal no sentido de solicitar  a manutenção da  Estrada
Municipal Capitão Oscar Francisco de Sales, localizada no bairro Chácara
Marambaia, especificamente por meio da utilização de caminhão-pipa
para molhar a via.

Justifica-se a presente solicitação em razão do excesso de
poeira gerado pela movimentação de veículos na estrada, o que tem
dificultado a visibilidade dos motoristas, representando um risco para a
segurança de todos que transitam pela região. A poeira também tem
afetado a qualidade de vida dos moradores locais, tornando urgente a
intervenção.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 24 de setembro de 2024. 
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Vereadora – União Brasil
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